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� : COURIR ENSEMBLE CRT LILLE 
e-mail : courirensemble@wanadoo.fr 
site internet : http://www.courirensemble.com 
 
 
 Didier DELIERS, Président de Courir Ensemble, ouvre la séance à 16 h20 devant 85 personnes 
présentes. 
 

� Mot du Président 
� Mot de notre partenaire  
� Rapport financier 
� Rapport moral 
   ���� Section course 
   ���� Section marche 
   ���� Sorties 2007 
   ���� Secrétariat    
� Equipements 
� Question(s)  diverse(s) 
� Election du bureau 
� Tombola 
� Lunch dinatoire 
  
 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

Présentation sur écran d’un powerpoint. (avant et après l’AG diffusion de photos de l’année 2007). 

� Mot du Président  (Didier DELIERS) 

Le président souhaite la bienvenue à tous et en excusant les retardataires qui sont resté coincés dans des 
bouchons routiers, sur l’autoroute de Valenciennes et par des manifestations à Lille. 

Il remercie tout d’abord de leur présence, Jean-pierre RATAJCZAK qui fut le 1er président de courir ensemble 
ainsi que du 1er secrétaire Francis NOTREDAME. 

Il remercie ensuite, les partenaires (le Comité d’Etablissement représenté par JP BAERT, Mairie de Marquette 
…). Il insiste sur le rôle important de ces partenaires (aide financière, logistique, administrative …). 

Il remercie, les bénévoles pour l’aide qu’ils apportent aux courses organisées par le club et même au « chti-
bike tour » ainsi qu’au « Testathlon ». 

Le club en sport en entreprise se porte bien, les féminines 3ème au Cross de Vichy, sur piste 7 médailles, aux 
nationaux d’Ekiden la semaine dernière 3 podiums pour 3 équipes engagées : 1ère les féminines pour la 3ème 
année consécutive, 2ème les vétérans et 3ème les seniors. Il ne faut oublier nos Ultras qui ont brillés aux 
championnats de France de 24h avec les 2 premières places régionales, finissant respectivement 10e et 13e au 
classement général. 

En projet : les nationaux de cross à Laval le 03 mars 2008, les nationaux d’Ekiden à Firminy et la piste en 
Corse en septembre 2008. 

.  
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 
� Mot de notre partenaire (Jean-Pierre BAERT) 

Excuse Thierry FOLLET retenu à Paris, ainsi qu’Olivier DESCAMPS. 

2007 année des 70 ans de la SNCF, s’annonce extrêmement difficile au niveau social, 2 grosses questions : 
les retraites et le Fret. 

Mot de Jean-pierre RATAJCZAK : 

Il y a 15 ans naissance de l’association à l’établissement commercial,  je vois qu’il y a encore de bonnes bases, 
de nombreuses dames dans l’association (au démarrage ; 5), une bonne équipe dirigeante. 
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L’idée était de crée un courant sportif, des personnes qui avait du peps, et d’être un vecteur de communication, 
nous participions souvent dans les challenges du nombre. 

Je vous  souhaite une bonne continuation et de porter haut les couleurs de courir ensemble. 

 
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 

� Rapport Financier 
Gisèle VEROLLEMAN fait lecture du bilan au 31 août 2007  
Cette année, bilan négatif de -1564.47 €  du principalement à l’augmentation du prix des courses (5692€),  
A noter : bilans positif pour la course  des 6 heures, des Foulées Marquettoises et du Loto. . (voir annexe) 

Bilan soumis au vote et adopté à l’unanimité, .présentation  budget prévisionnel 2008. (voir annexe) 
 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  
	 Rapport moral 

���� section marche (Jacques DELIERS) 

LE BILAN : en dents de scie. 
Le 19/11/06 Merville : 27 Marcheurs (29 au restau) 
Le 16/12/06 Lille Lumières 36 M 
Boescheppe : 22M 
6Heures de Loos : 24M 
Week-end à Etaples : beaucoup de participants avec les coureurs. 

Par contre plus beaucoup d’inscrits pour l’année à venir. 
Nouveau : 2 marches/mois le lundi 
Prévision : 1 semaine en Alsace avec plusieurs marches. 

 
���� section course (Marc DANGE) 
 
Les résultats ayant été donné, nous parlerons des organisations du club : 

Le LOTO, pas beaucoup d’adhérents mais quand même 200 personnes, sera reconduit en 2008 en 
janvier. 

Les 6 heures : journée sport en entreprise, seulement course marche et pétanque. En course les 
records par équipes F et M battus. Pour 2008  le 13 avril 

Les Foulées : 400 participants, moins de bénévoles au repas que prévu. Pour 2008 le 20 juillet. 
Week-end à Etaples : très bon week-end à tous les niveaux (course, marche et surtout repas) 

Des projets à venir non encore définis…………. 
Pour les entraînements, Serge LEFEBVRE disponible, mais il faut être sérieux. 
 

���� Inscriptions aux courses (Jean-Claude DRUART) 
Ramassage le jeudi matin à la boite SNCF et envoi des inscriptions aux organisateurs (sauf Ploegsteert) le 
samedi (S-1). L’ adresse mail est : jc.druart@wanadoo.fr et pas celle du club. 
Prévoir 2€ pour les puces de Ploegsteert, car je récupérerai les dossards. 
Je serai absent du 28/11/07 au 08/01/08. 
 

���� Secrétariat (Eric HENRION) 
Rappel : l’adresse du site sert pour le site, pas pour les inscriptions ou suite aux courriers envoyés dans 
lesquels figurent des adresses mails, car l’adresse club arrive chez moi et il suffit que je sois absent pour que 
votre mail arrive trop tard au destinataire.. 
Nouvelle adresse club (depuis juillet)  http://courirensemble.com (les autres adresses continuent de 
fonctionner) 
 
���� Sorties 2007 (Michel DEGROOTE) 
Marathon de Vannes (avec d’autres courses) le 3ème week-end d’octobre 2008. 
 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 
� Equipements 

Pour les nouveaux, les  débardeurs seront distribué à l’issue de l’AG, reste aussi quelques  polaires sans –
manches sont aussi disponible au prix de 25€, des casquettes. 
 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  
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� Question(s)  Diverse(s) 
 

. � De Philippe DOLE (absent) ;  Dates des championnats de France Entreprise sur piste? Liste des Cross ? 

 Réponse : en Corse en septembre, un courrier a été envoyé par mail et disponible ici. Bientôt dispo et 
inscriptions à Didier DELIERS. 

 Le club pourra-t-il organisé un déplacement aux 20K de Bruxelles ? 

 Réponse : Suggestion pris en compte. 

 

�De la famille Klause (absente) : Est-il possible de faire des marches à thèmes (visite musées, château, 
ferme..) ? 

Réponse : Suggestion pris en compte. 
 

� De Richard BELKACEMI (absent) : Pourra-t-on faire avec le club la course du pont de Millau? 
Réponse : La course n’est plus prévue pour l’instant, si elle revient au calendrier, nous étudierons le 

projet. 
Déplacement au marathon de Paris ? 
Réponse : Suggestion pris en compte 

 
�De Pascal DUMONT : Il y a des bénévoles qui courent à Marquette, comment est fait le choix ? 

 Réponse : le choix se fait par roulement et en plus ils donnent 1 coup de main avant et après la 
course. 

  Ne devrait-on pas instaurer un quota de courses, pour éviter le déficit ? 
Réponse : pas pour l’instant 
  

�De Bruno SPITZ : Pourquoi ne pas refaire Maroilles? Le prix a baisser à 10€ 
Réponse : Il y avait environ 70 coureurs => 700€ pour 1 course, avec comme récompense du nombre 

une coupe !!! qui n’était à nous qu’au bout de 3 ans !!! 
 

�De Jean-Claude DEWASTE : Qu’en est-il des test VMA? Très utile pour les préparations, les dates pas 
toujours connues et peu de participants, et les inscrire sur le calendrier des courses. 

Réponse : Nous contacterons Renaud CANEL et Dario FURIATO pour avoir les dates, sachant qu’en 
plus nous la diffusons à toutes les entreprises courant au challenge Jean Caby. 
 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 
� Election du bureau 

Composition :  
Didier DELIERS, Marc DANGE, Eric HENRION, Didier BROUCKE, Gisèle VERROLLEMAN, Alain 
VERROLLEMAN, Jacques DELIERS, Danièle et Jean-Claude DRUART, Michel DEGROOTE,  Françoise 
SULLI, Jean-Michel DUCAMP  
 

 
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

� Tombola 
  

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 

L’assemblée prend fin avec la tombola à 18 h30. Le lunch clôture ce sympathique après midi suivi de la finale 
de coupe du monde de rugby. 

 
� Lunch dinatoire 

.  
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  


